



(提供：当別ふくろうの会)

厳しい冬 じっと春を待つふくろう

「こべつ」議会だより」一三六号をお届けします。年四回の発行で通算で三十四年になります。「議会だより」は町議会が発行元であり、編集は広報委員会の議員六名が担当しています。誌面について町議会が町民の皆さんに身近なものであるようにと毎号悪戦苦闘しています。一昔前の長文による質問、答弁からは相当改善しました。今後、改善を進めるとともに質問↓答弁↓その後……など「町民の声の行方」について検討したいと思っております。

新春を迎えた当別、例年になく雪が少なく、穏やかな日々でした。しかし、それもつかの間、一月四日以降は連日の大雪でいつの間にか道路は当別らしい？雪の力べであり、厳冬のスタートです。厳冬といえは、当別ふくろうの会作成の今年のカレンダー一月欄に「厳冬は忍耐の季節」とあります。

もちろんフクロウのことですが、町の鳥フクロウが私たちに財政、町村合併、農業問題などで頑張れよーと逆に励ましてくれているように見えます。お返しにフクロウの住みやすい森を創ってあげよう。

議会広報特別委員会（桑内）

私・の・好・き・な が ふ・く・ろ・う・の・森

き